

Mein Fernbus und Flixbus fusionieren

Mein Fernbus und Flixbus fusionieren. Die blau-orangen Flix-Busse werden künftig im Grün des Marktführers unter den Fernbuslinienbetreibern unterwegs sein. Mit dem Zusammenschluss sind künftig 560 Fernbusse auf 178 Linien im Einsatz. Die beiden Netze sollen bis Mitte des Jahres miteinander verbunden werden, die Flotte bis Ende des Jahres auf 1000 Fahrzeuge wachsen. Geplant sind eine Ausweitung der Verbindungen auf weitere europäische Städte und Expresslinien sowie ein Ausbau des Nachtverkehrs. Die Gründer der beiden Start-up-Unternehmen führen gemeinsam die Geschäfte. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mein Fernbus und Flixbus werden eins (v.l.): MFB-Gesellschafter Michael Griensteindl und FB-Gesellschafter Harald Baumann.
